清流

校訓:躍進

八東小学校 学校だより 令和6年4月|8日 (

No.2 文責:益永



昨夜は、南海トラフ大地震を思わせる大きな揺れに驚かされました。一晩中続く余震に寝不足の方も多かったのではないでしょうか。本校の教員の中には、宿毛市在住の者がおり、棚から物が落ちる等の被害があったようです。幸い学校は何事もなく、子どもたちも元気に登校して来てくれましたのでホッとしています。各ご家庭、地域の皆様も大丈夫だったでしょうか。 ❖

来たる南海トラフ大地震に備えて、本年度も様々な想定での避難訓練を計画しています。10月26日(土)には、参観日を兼ねた防災キャンプも計画中。学校・家庭・地域が一体となって命を守る学習に取り組みたいと考えておりますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



▶ ~ 黄金の10日間 ~



新年度が始まってからの2週間を小学校では「黄金の10日間」とよく言います。担任の先生との信頼関係づくり、学級の約束やルールの徹底、家庭学習の習慣化など、学校生活を送る上で最も大切な時期の一つと言えます。

毎日、全ての学級の授業の様子を見て回っていますが、どの学級も落ち着いた雰囲気の中で、 子どもたちが学びに向かっている姿が見られています。



進めています。自ら学ぶ力が身についてきています。

今度の日曜日(21日)は、今年度初めての参観日となっています。ぜひ、子どもたちの 頑張りを見に来てください。

~ 全国学力・学習状況調査&標準学力調査 ~

本日は、6年生にとって初めての「全国学力・学習状況調査」が実施されました。本年度は、国語・算数の調査が行われ、日常生活や学習場面を題材に、I 年生から5年生までに学んだ知識や技能を活用して解決する問題が出題されました。

本調査を受ける前に、6年生には、調査の意義と心構え(あきらめずに最後まで考え抜くこと・無回答では出さないこと)を伝えていたところ、回収した解答からは、約束を果たした頑張りが見られました。

また、2年生から5年生までは、標準学力調査に取り組みました。

本調査は、前学年で学んだことの理解度を測るための調査です。2年生から5年生までも、全集中で取り組んでいる様子が伺えました。

共に7月下旬頃、結果が返ってくる予定です。単に点数のみに目を奪われるのではなく、質問紙調査と併せて児童一人ひとりの学力・学習状況をしっかりと分析し、授業改善に生かしていきたいと考えています。結果が届きましたら、また、お知らせします。

~ 家庭訪問へのご協力ありがとうございました! ~



2日間にわたって実施した家庭訪問が今日で終わります。お忙しい中、貴重な時間をいただき本当にありがとうございました。お聞かせいただきました子どもたちの家庭での様子は、日々の教育活動に生かしていきたいと思います。

また、家庭訪問期間中は、子どもたちの下校時間がいつもより早くなっていましたが、有意義な過ごし方ができていたでしょうか。

今年度は、子どもたちに自学の力を付けようと、「家庭学習の手引 き」の見直しを図りました。復習を中心とした宿題+<mark>予習</mark>ができるよう、声かけ等の後押しをお願いします。

【各学年家庭学習目標時間】

1・2年生:30~45分 3・4年生:45~60分 5・6年生:60~90分【全学年共通課題】 音読・ドリル又はプリント・文字の練習(ノート)・自主学習(予習)※月・水曜日にはクロームブックを持ち帰り、デジタルドリルに取り組みます。